

mente á juzgar por el estado de ebullicion que se notaba en los extremos ó costa que bañaba el mar.

El capitán dedujo que esta era una erupcion submarina poco conocida en aquella parte de América, al ménos á tanta distancia de la costa continental. A las ocho de la mañana el islote habia desaparecido y la corbeta *Lutterfeld* cruzó á través del lugar que antes ocupaba aquel territorio misterioso.

Hace tiempo que estos fenómenos se han observado frente á la costa de Sicilia en el mediterráneo, y en otros puntos donde existen terrenos volcánicos, pero no hay ejemplo de la desaparicion repentina del que acabamos de reseñar.

Los curiosos de los boulevards de Paris se detienen á contemplar un nuevo método de anuncios nocturnos de grande originalidad, que consisten en una mediana linterna colocada en el piso segundo de las casas, que vierte sobre las aceras rótulos y letreros de gran tamaño, tan brillantemente estampados en ellas, que no pocas gentes intentan borrarlos con los pies creyéndolos fosfóricos. El agujero por donde la linterna envia el anuncio es muy pequeño, y como está muy alta, y sin dejar ver la luz, casi no se la distingue.

Mr. Leith Adams describe los fósiles encontrados por él en la isla de Malta, y cita especialmente unos elefantes enanos de ménos de un metro de altos; una marmota del tamaño de un cochinito de la India, y un cisne muchísimo más grande y gordo que sus congéneres actuales. El número total de especies desaparecidas, y cuya antigua existencia se ha comprobado en Malta, se eleva á 150, y estos animales sólo han podido existir en una época en que la isla formaba parte de un continente.

Un tipo estúpido ostenta tres condecoraciones en el ojal.

—Cómo se ha compuesto para tener esas tres cruces? preguntaba uno que le conocía á fondo.

—Ya verás, amigo: le dieron la tercera porque tenia dos: la segunda porque tenia una y la primera porque no tenia ninguna.

El doctor Villeneuve va á montar en la Exposicion universal de Paris su célebre pájaro mecánico, que ya dió á conocer en los Estados Unidos. Es un pájaro de extraña forma: cabeza de pato, cuerpo de tortuga, cola de cisne, alas de droua gigantesco volátil de Madagascar; llevará en el vientre una maquinilla de vapor, y se elevará por intervalos con tanta precision, que se podrá designar el punto donde se desee que caiga. Un aparato semejante sólo que figurando un hombre, corrió ya en 1866 de Nueva-York á Filadelfia, se llamaba Danil Lambert arrastraba un car-

retoncillo y ostentaba un cigarro en la boca por donde se escapaba el humo de la maquinilla interior pero quedó en el olvido por el elevado coste que salía.

### EL IMAN UTIL AL OJO

Una notable innovacion se ha introducido hace poco tiempo en muchos talleres en los cuales se elabora el hierro. Se ha colocado un iman artificial de manera que los obreros puedan facilmente acercarse á ellos ojos. Al momento que uno de ellos ha recibido entre los párpados alguna partícula de hierro corre al iman al que presenta el ojo teniendo cuidado de tenerlo bien abierto, siendo arrastrado fuera el cuerpo extraño que en él tenia.

Se concibe facilmente que un iman capaz de arrastrar muchos kilogramos debe arrancar sin la menor dificultad un pequeño pedacito de metal aunque esté hundido en la carne ó clavado en un hueso. La verdad es que en los talleres que no estan provistos de este aparato pueden los obreros perder facilmente la vista por la desorganizacion que produce la permanencia de un cuerpo extraño en el ojo. La prueba de que este peligro puede presentarse muy frecuentemente, se manifiesta en los talleres provistos del iman artificial en los que á cada momento se vé algun obrero correr á él para quitarse alguna partícula de metal introducido en sus ojos.

(De *L'anne Scientifique*).

### Noticias Generales.

Constantinopla, 28.

Las dos Cámaras del parlamento otomano se instalarán en el palacio que fué ministerio de Comercio. La apertura tendrá lugar el dia 13. Reestablecida la comunicacion telegráfica con Belgrado.

San Petersburgo, 28.

Dice la Voix que han circulado rumores en Londres de que el gobierno inglés pensaba pedir á las potencias continentales que no contestaran á la circular de Gortschacoff.

Viena, 28.

La prensa rusa no se explica la tardanza de las potencias en dar contestacion á la nota de Gortschacoff.

Aterias, 28.

El almirantazgo inglés ha dado órden de que toda la flota inglesa del Mediterraneo se concentre inmediatamente en Malta.

El buque *Researck* quedará solo en el Pireo.

La separacion de la flota inglesa de las aguas turco-griegas se considera como el resultado de un acuerdo tomado por las grandes potencias.

Constantinopla, 1.

La paz ha sido firmada.

Paris, 1.

La mayoría de la comision elegida para decidir si se ha de dar la autorizacion á los tribunales para procesar al diputado Cassagnac opina en sentido afirmativo.

Los tribunales recibirán dicha autorizacion.

El Senado elegirá el 10 de marzo un senador para reemplazar al difunto general Changarnier.

### Crónica local.

#### JUNTA DE OBRAS DEL PUERTO DE CARTAGENA.

Mes de Febrero de 1877.

Extracto de los productos de los arbitrios concedidos para las referidas obras, por Real decreto de 4 de junio de 1875, recaudados por la Administracion de aduanas, en el mes espresado, segun los partes diarios y detallados del Interventor de la Junta; y que esta publica en cumplimiento de lo prevenido en el artículo 25 de su reglamento.

BUQUES.	Pesetas.
Recargo de 50 o/o en el derecho de descarga y viajeros...	3904'73
MERCADERIAS.	
Arbitrio segun tarifa sobre la carga, 14.051'07	} 21.826'94
Arbitrio segun tarifa sobre descarga, 7.775'87	

TOTAL. 25.731'67

Cartagena 1<sup>o</sup> de Marzo de 1877.  
—V.º B.º El Presidente, Bosch.—  
Por acuerdo de la Junta, el Secretario, José Gelmayo.

Hoy ha quedado abierto el pago de la mensualidad de Febrero último á los individuos de la maestranza del Arsenal de este departamento.

Mañana á las doce y media de ella tendrá lugar en los salones de la sociedad económica de amigos del país la conferencia agrícola que se halla á cargo del licenciado en ciencias, D. Francisco Munuera Arnaez y en la que tratará de rebatir los argumentos presentados en una de las últimas conferencias por el profesor D. Bartolomé Comellas.

La línea de vapores ingleses establecida entre este puerto y los de Amberes y Newcastle desde 1871, por un comerciante de esta localidad, acaba de realizar con su vapor *Carthago Nova* uno de los mas rápidos viages que puede imaginarse atendido á que, aunque buque de gran porte, no es de los de primera marcha, pues fué construido solo para la carga y no para pasaje. Ocho singladuras y un quinto ha invertido desde Newcastle á esta, saliendo del primer punto el 19 del cor-

riente á las nueve y media de su mañana y fondeando en esta el 27 á las 2 de la tarde.

Lástima que lo rancio de nuestras ordenanzas de Marina no permitan que tanto este hermoso vapor cuanto otro que, segun tenemos entendido, está en construccion y llevará el nombre de *Asdrúbal*, ostente el hermoso pabellon español que sus dueños hubieran querido llevasen, pero siendo algunos de ellos extranjeros no pueden garantizarse sus intereses con arreglo á las prescripciones de aquel caduco código.

Imposible parece que en pleno siglo XIX pueda cualquier extranjero ser dueño ó condueño de cuantos ferry-carriles cruzan nuestra Península, de todo el territorio de ella si tuviera dinero para comprar cuanta riqueza rústica y urbana encierra y de toda nuestra riqueza minera, sin que haya para ello obstáculo alguno, y que no pueda serlo de una barca de pesquera aunque cuando se le sugetase á formalidades especiales, pero es lo cierto que así sucede y que muchos de nuestros capitales dedicados á la industria naviera, están bajo pabellones extranjeros por la causa que enunciamos y por otras que seria prolijo enumerar, pero tambien muy afortunadas.

Por enfermedad del tenor Sr. Bergès se ha suspendido la representacion de la zarzuela titulada «La Marsellesa», anunciada para esta noche. En su lugar se pondrá en escena «El Barberillo de Lavapiés», siendo probable que el lunes próximo se verifique «La Marsellesa» y mañana domingo la preciosa zarzuela «El diablo en el poder».

El Ayuntamiento ha designado los jueves de cada semana para celebrar sus sesiones ordinarias.

Hoy se ha verificado la eleccion de mesas definitivas para la de diputados provinciales que comenzarán mañana. En ninguno de los colegios de este partido y de la Union se ha presentado oposicion á los candidatos acordados.

En el patio del Cuartel del Rey, tendrá lugar mañana el sorteo de los mozos responsables á la quinta del actual año.

En uno de nuestros próximos números publicaremos los individuos del Ayuntamiento que han sido nombrados para cada una de las comisiones que tienen á su cargo los diferentes servicios municipales.

**PÉRDIDA.**—La persona que se halla encontrado un perro de Terranova de tres meses, color canela con un lunar blanco en el pecho, se servirá entregarlo, calle del Angel 23, principal, y se le dará una buena gratificacion.